

Pepe Grillo



MC, entre Samuel y Marcelo

El TEPJF resolvió que el caso de la licencia que quiere solicitar el gobernador de Nuevo León, Samuel García, se tiene que tramitar en la ventanilla del Congreso local.

El Congreso local ya dijo que no. Si Samuel quiere competir tiene que renunciar y el propio Congreso nombrará a su sucesor, con lo que MC perdería una de sus plazas más importantes.

Mientras eso ocurría, Dante Delgado, líder del partido naranja, dijo que están abiertos a la posibilidad de un candidato externo.

Ante este panorama se recicló, al menos en el cotilleo, la posibilidad de que Marcelo Ebrard regrese al terreno de juego y compita con las siglas de MC; lo que supondrá, en caso de concretarse, una fuerte turbulencia en el tablero.

Un acuerdo de paz justo

Tocó al embajador de México en la UNESCO, Juan José Bremer, uno de los diplomáticos más experimentados del país, fijar la posición ante el conflicto en la franja de Gaza.

Ante el Consejo Ejecutivo de la UNESCO, Bremer dijo que México condena los ataques al pueblo israelí y la pérdida de vidas humanas por lo que hizo un llamado urgente al cese de la violencia.

Se debe tomar la vía de negociaciones directas y de buena fe, que puedan conducir, como es el deseo global compartido, a un “acuerdo de paz justo, pleno y definitivo”.

Pidió a todos los afiliados a la UNESCO a asumir una gran responsabilidad en común para alcanzar los objetivos.

No se olvida que fue precisamente la cuestión Palestina la que provocó la salida, por un tiempo, de Estados Unidos de esta organización por lo que una definición era necesaria.

¿Fichaje o rescate?

La doctora Sheinbaum conforma su equipo con gente cercana a su ánimo y que sabe que le puede ayudar.

En los últimos días, en reuniones discretas pero que emanan un claro mensaje de camaradería, ha platicado con Juan Ramón de la Fuente, Tatiana Clouthier y Alejandro Encinas que serán nombres que se escucharán con frecuencia en el entorno de la poseedora del bastón de mando.

Las circunstancias en las que se dio la invitación a Encinas permiten la pregunta de si fue un fichaje o un rescate. Y es que el subsecretario ha estado sujeto a presiones crecientes dentro de la propia 4T por la importancia y complejidad de los asuntos a su cargo, como la investigación sobre la denominada Guerra Sucia y el caso Ayotzinapa.

Encinas es un gallo muy jugado, su cercanía a Claudia es conocida por todos, que lo haya invitado a su equipo supone que puede haber un enfoque diferente para temas de gran calado.

Reflejos atrofiados

Por unanimidad de votos, el Tribunal Electoral confirmó que el presidente López Obrador violó la veda electoral durante los comicios del Edomex y Coahuila.

Se dirá que más vale tarde que nunca, pero esos comicios ya son historia. La ganadora de la elección del Edomex ya despacha en Toluca y en Coahuila, Manolo Jiménez ya es gobernador electo y tomará posesión el primero de diciembre.

Llegar a esa conclusión, la de la trampa presidencial cinco meses después, es demasiado tiempo. Ya para qué. Para

fortuna de todos los márgenes de victoria de los ganadores fueron amplios, irreversibles, pero en el escenario de una elección competitiva se requieren reflejos más rápidos

El presidente y el personal de Comunicación Social de su gobierno cometieron uso indebido de recursos públicos, promoción personalizada y difusión de propaganda gubernamental a pesar de la veda electoral, según el TEPJF.

Hay sanciones pero no se aplicarán al presidente, de modo que la lección es escalofriante: en la elección del 2024 puede volver a las andadas y seguir tan campan- te, como si nada.

pepegrillo@cronica.com.mx

